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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Kau 

Montag, 18.01.2021, 19:30 Uhr 

 

Öffentlich 

zu 1 Vergabe nach Ausschreibung zum Aufbau und Betrieb einer NGA-

Breitbandinfrastruktur 

Vorlage: 195/2020 

 

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 9 Ja-Stimmen): 

Nach fachlicher und juristischer Prüfung der beiden finalen Angebote 

vergibt die Stad Tettnang den „Aufbau und Betreib einer NGA-

Breitbandinfrastruktur der Stadt Tettnang“ an den wirtschaftlichsten Bieter 

gemäß Wertungsmatrix - dies mit einer Wirtschaftlichkeitslücke in Höhe 

von 19.914.875 €: 

 
Bietergemeinschaft 

Fa. TeleData GmbH und Stadtwerke am See GmbH & Co. KG 

Kornblumenstraße 7 

88046 Friedrichshafen 

 

zu 2 Antrag zur Compliance-Richtlinie der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

- Aufhebung der Richtlinie und Auftrag zur Überarbeitung 

Vorlage: 199/2020 

 

Empfehlungsbeschluss  

(mehrheitlich abgelehnt bei 1 Ja-Stimme und 8 Nein-Stimmen): 

1. Die vom Gemeinderat in seiner Sitzung vom 21.10.2020 beschlossene 

„Compliance-Richtlinie“ wird aufgehoben. 

 

2. Die Verwaltung wird beauftragt, die bestehenden Regelungen nach 

dem im Antrag dargestellten Schema zusammenzutragen und, wo 

notwendig, ergänzende Vorschläge zu unterbreiten unter Beachtung 

der Hinweise im Rahmen des abgewiesenen Eilantrags zum Normen-

kontrollverfahren des Verwaltungsgerichtshofs vom 16.11.2020. 

 

zu 3 Prüfung der Anmietung der Ladenfläche im Gebäude Rosenstraße 2 für 

die Nutzung als Dorfgemeinschaftsräume 

Vorlage: 193/2020 

 

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 9 Ja-Stimmen): 

Der Ortschaftsrat Kau beauftragt die Verwaltung, die Anmietung und 

Nutzung der Gewerbefläche Rosenstraße 2 umgehend zu prüfen und die 

Ergebnisse dem Ortschaftsrat in der Februar-Sitzung vorzulegen. 
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zu 4 Ankauf und Aufstellung der Lamm-Hütte an geeigneter Stelle in Kau 

Vorlage: 194/2020 

 

Beschluss (bei Stimmengleichheit abgelehnt mit 3 Ja-Stimmen,  

3 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen): 

Der Ankauf der Hütte wird grundsätzlich befürwortet. 

 

 

zu 5 Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen des Ortsvorstehers: 

 

• Die Frau des ehemaligen Ortsvorstehers, Herrn Elbs, sei mit 88 Jahren 

verstorben. 

 

• In der letzten Gemeinderatssitzung sei Herr Schwarz zum Ersten Beige-

ordneten gewählt worden. 

 

• Für den Neubau der Sporthalle am Manzenberg habe sich der Ge-

meinderat für den Standort S2b entschieden.  

 

 

Anfragen aus dem Gremium: 

 

• Ampel für Überquerung 

Aus der Mitte des Gremiums wird gefragt, ob es einen neuen Sachstand 

bzgl. der Ampel an der Überquerung gebe. 

 

Ihm sei nichts neues bekannt, antwortet der Ortsvorsteher. Die Haushalts-

beratungen hätten aber noch nicht begonnen und in dem momenta-

nen Entwurf seien die Mittel noch mit drin.  

 

 

• Flohmarkt 

Man habe eigentlich vorgehabt, im Frühjahr einen Flohmarkt durchzufüh-

ren, aber aufgrund der fortwährenden Corona-Lage werde daraus wohl 

vorerst nichts werden, wird aus der Mitte des Gremiums angemerkt. 

 

Der Ortsvorsteher stimmt dem zu. Das sei auch die Einschätzung des Ord-

nungsamtsleiters.  

 

 

• Waldputzete 

Aus der Waldputzete im Frühjahr werde somit wohl auch nichts werden, 

wird aus der Mitte des Gremiums erklärt. Im Sommer sei eine Waldputzete 

wenig sinnvoll.  
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Der Ortsvorsteher stimmt dem zu. Im Sommer sei alles zugewachsen und 

die Zeckengefahr sei zu groß. 

 

 

• Parksituation Sängerstraße 

In der Sängerstraße seien inzwischen Halteverbote angeordnet worden, 

wird aus der Mitte des Gremiums erklärt. Es wird gefragt, ob der Zustand 

nun so sei, wie man ihn sich wünsche. 

 

Auf dem kurzen Stück des Halteverbots in Fahrtrichtung Schule sei eine 

Zick-Zack-Linie vorgesehen gewesen, entgegnet der Ortsvorsteher. Am 

Anfang habe man dort auch einige Strafzettel verteilt und daraufhin ha-

be sich die Situation verbessert.  

  

 

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen. 
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